
Empresa

TH Real Estate cambia de nombre y pasa a llamarse Nuveen en todo el mundo

La plataforma inmobiliaria representa a una de las gestoras de inversiones en *real estate* con una cartera más extensa y presencia en Europa, Estados Unidos y Asia-Pacífico.

EjePrime
7 ene 2019 - 12:15



TH Real Estate cambia de nombre. La plataforma inmobiliaria, que gestiona activos por valor de 125.000 millones de dólares, ha pasado a denominarse de forma oficial Nuveen Real Estate en todo el mundo, según ha informado la empresa en un comunicado.

A pesar de este cambio, la compañía no ha realizado ninguna transformación en su equipo de trabajadores. De hecho, el grupo aglutina a más de 500 empleados que operan desde veinte ciudades diferentes, repartidas entre Europa, Estados Unidos y Asia-Pacífico.

1/2

<https://www.ejeprime.com/empresa/th-real-estate-cambia-de-nombre-y-pasa-a-llamarse-nuveen-en-todo-el-mundo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Actualmente, España sigue a la cola de los países con más peso para el fondo, representando sólo un 2% de su negocio. En el mercado español, la compañía es propietaria de activos valorados en 2.000 millones de euros, entre los que se encuentran el 50% del centro comercial Xanadú, en Madrid, adquirido a Intu en mayo de 2017 por 264,4 millones de euros.

“Si bien es poco comparado con otros mercados, hay que ver la evolución: cuando entramos en 2007 la cartera estaba valorada en 200 millones de euros, por lo que la evolución en diez años ha sido importante”, explicó Marta Cladera, director general de TH Real Estate Iberia, a EjePrime en una entrevista el pasado junio.